





El Servicio Sismológico Nacional de la Universidad Nacional Autónoma de México informa:

- Desde la ocurrencia del sismo de magnitud 8.2 el pasado 7 de septiembre, el SSN ha registrado más de 5,000 réplicas (sismos de magnitudes menores en la región epicentral).
- Al igual que cualquier sismo, las réplicas no se pueden predecir.
- La actividad sísmica que se está viviendo en el istmo y golfo de Tehuantepec está relacionada con el sismo del 7 de septiembre de magnitud 8.2. No hay evidencias de actividad volcánica en la región.
- Los sismos pequeños pueden ser percibidos localmente como un "jalón" y estar acompañados de sonidos.

Se recomienda a la población no hacer caso a rumores y consultar fuentes como el Servicio Sismológico Nacional.

Nuestro país tiene una alta actividad sísmica, por lo que la sociedad siempre debe estar preparada.

Ciudad Universitaria, CDMX; a 27 de septiembre de 2017.

